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初 詣

吉村周平                 

初詣に、商売繁盛を祈願しに、伏見稲荷大社に行って

きました。今年は、朝早く出かけたので、参拝の後、東

山のハイキングコースに入り稲荷山の山頂を目指しま

した。ここは、参道と違い人通りも少なく、景色もよく、

竹林があったり、お社に滝があったりと、正月の運動不

足の解消になり、少し時間はかかりますが、なかなかな

お勧めのコースです。

また、今年は、円安の影響なのか、アベノミクスの成果

なのか、外国人観光客とよくすれ違いました。伏見稲荷は、

千本鳥居が人気で、２０１４年度の外国人の行きたい場所

ランキングの１位だそうです。英語の説明書きや、メニュ

ーがあったりして、海外旅行の気分が少し味わえます。そ

こで、今年は、グローバルな視野をもって、伝統的なメイ

ドインジャパンの良さを追求する、それこそが、商売繁盛

に繫がるのではないかと感じた初詣でした。

６月に開催される西日本区大会の登録申込が、先月から

始まりました。今回の大会は、西クラブが松本理事を輩出

している事から、ホストクラブとして、地元大阪での開催

となっております。大会を運営する立場からも西クラブの

メンバー全員で参加し、大いに楽しみたいものです。また、

グローバルな出会いを求めて、８月の京都でのアジア大会

の登録もお忘れなく。

強調月間のポイント

TOF・CS・FF

身近なボランティア、献金にご協力をお願いします。

  渡壁 十郎  地域奉仕・環境事業主任

私 の 好 き な 言 葉

「失敗を成功の母にする方法」              
土光敏夫の名言より

失敗しても肝心なのは、とことんまで失敗の原因を見極め

同じ失敗を二度と繰り返さないことだ。

内貴 康之

例会の見どころ

人の声に最も近いと言われるビオラ。東日本で震災を受け

られた方々への寄り添う気持ちを込めてのチャリテイーコ

ンサートです。演者は先の例会で惚れ惚れと聞かせて頂い

た温かく、美しい二人の方による演奏。東日本で活躍する

仲間達や、東松島の方々が丹精込めて作られた「おのくん」

人形もお出迎え。復興の現状も知ることもできます。来場

頂いた皆さんとの交流もお楽しみ

1 月例会出席率 １月例会出席者数 ニコニコ ＢＦ

在籍者数 17 名 メン 15 名 1 月例会 9000円 切手     2 Ｋｇ

（内 広義会員 1 名) メネット 6 名 今期計 57500円 現金 0 円

出席メン 15 名 コメット 0 名       ニシファンド 東日本震災基金

メーキャｯﾌﾟ 1 名 ゲスト 5 名 1 例会 5700 円 1 月例会   17008 円

出席率 100 ％ ビジター 1 名 今期計 18900 円 今期計 72496 円

例会充足率 137.8 ％ 出席者計 27 名       

会 長 畠平雅生

副 会 長 清水誠治郎 内貴康之 福田貴仁

書 記 湯浅禎也 成田豊

会 計 吉村周平 谷正一

会計監査 藤原重信

直前会長 谷正一

連絡主事 桝井智之

クラブ主 題 ：「 あんたが主役」親睦と交流は未来を拓く       強 調 月 間：ＩＢＣ・ＤＢＣ

例会：毎月 第２木曜日 7時00 分～9 時00分（出会・信頼・友情） 役員会：毎月 第3木曜日
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１月例 会 報 告            

例会報告                成田 豊

ゲストのクリスティーナさん（チェコ出身：早稲田大学

留学経験者）のお話、とても興味深く、有意義でした。

和服も似あっておられ、日本の文化・伝統の魅力を語っ

て頂きました。本当に日本が好きで、日本が素晴らしい文

化を持っていることを伝えたい気持ち、強く感じとりまし

た。

また、クリスティーナさんと妙雲さんとの馴れ初めも興

味深いものでした。出会い・人生の深さを感じます。

お食事も魚・肉・米・野菜とバランスよく美味しく頂き

ました。井上さんの無農薬果物、体に良さそうです。

今年の初顔合わせ、いつもの皆さんがお元気そうで、良か

ったです。今年も１年、皆さんの健康を願って、ワイズ活

動を楽しんでいきたいと思います。

1月役員会報告      書記 湯浅禎也

２０１５年1月15日（木）

午後6時45分～午後8時30分

場    所：ホテルクライトン新大阪

出席者：畠平・清水・湯浅・谷・松本

1、例会プログラム・評価

例会運営に関して。司会：亀井 勝君

受付：吉村周平君・柿島 裕君

・準備～内容～終了後の懇親会迄全般

（配膳を従来の方法に戻して件を含む）

・ゲストスピーチを含めた例会内容に関して。

  日本語が上手で面白かった。食事もよかった。

1月例会（1月8日）出席者確認  

メン 15名 井上・柿島・亀井・清水・谷・内貴・成田

西村・藤岡・畠平 ・藤原・桝井・松本・湯浅・吉村

メーキャップ １名 福田

メネット6名 井上・清水・畠平・藤原・石合・山本

ゲスト 5名 チースロヴァ/クリスチーナ・家近恵純・

家近健二・河野正夫・大野治重

ビジター 1名 今井利子

出席率 16/16＝100％

２．報告事項（見える化・判る化・生かす化）

1）１月１０日、１８時～２１時・京都ロイヤルホテル＆ス

パ（京阪三条駅北西）京都ウエスト・３５周年記念祝

会へ松本・清水・畠平・湯浅の4名が参加。（区大会

/2月例会PR）    

2） 1月12日の阪和部新年合同例会（和歌山県JRビル（JR

和歌山駅西口より徒歩2分）・11時30分、受け付け

開始・12時開会・＠5,000円。清水・畠平の2名が参

加。（区大会/2月例会PR）

3） アジア地域大会から要請のバナー協賛（1万円）。進

捗状況の確認。

３．審議事項

1） 会計の中間報告と今後の執行方法の検討。（後期運営

に向けて）会計報告 谷さんより会計報告がありまし

た、会費未収があるので、早急に督促する。

2） 各種ファンド事業献金の募金方法の検討。（今後、年

会費に含めるか否かの総会提案を含む）今期分はメー

ル、FAXにて周知する。

3） 1月17日中西部新年合同祝会「茨木市役所南館9F（ス

カイレストラン）12時30分受付開始・13時開会～16

時閉会（参加予定＝松本・谷・湯浅・藤原・藤原メネ・

清水・山本メネ・畠平以上、８名）

4） １月２４日、土佐堀YMCAチャリティボーリング

（参加者＝湯浅・成田・内貴・石合メネ）

5） 「第２０回チャリティーラン2014」２月１日９時３０

分受付開始。会場：ヤンマースタジアム長居（出場者

＝内貴・成田・藤岡・吉村メネ・福田）大会運営のボ

ランティア（畠平・松本・清水・谷・吉村・湯浅）出

場者を含めた参加者の確認。終了後の昼食と懇親会場

の件。かごのやにて15：00より （総合担当湯浅）

6） 2月例会の準備と打ち合わせ。

①チケット販売の状況、現在２０枚

②謝礼額を含む出演者との打ち合わせ報告（清水）謝礼

5万円

③集合時間の決定（１１時）

④中西部・合同新年会への対策、

アピールタイム、開会前に販売

⑤プログラムの検討と各種担当者の決定

（受付/会計/案内/参加者名簿の作成/時間割）プログラ

ム参照 最後に花は咲くを入れたいので相談

⑥ホテル（村田氏）との打ち合わせ「控室の有無/会場

設営（テーブル配置/看板の有無を含む）/食事内容の

再確認等の調整」

⑦参加賞（案）クラブPRを兼ねて「MOTTAINAI」割り箸

を全員に贈呈⑧抽選品の内容と数の検討（案）（おの

くん）×20体・西ファンドのお茶×10袋：合計30品

抽選をゲストの岡本さんと女川さんに引いてもらう。   

（総合担当 清水）

7） 西日本区大会・アジア地域大会参加者への補助金につ

いて「（案）両大会へ一度も参加したことの無いメン
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バーに対して、両大会共、大会登録費をクラブ負担と

する西日本区大会全額、アジア大会半額（ファンドの

取り崩し）」

8） 5月 17 日に実施される台中エバーグリーンクラブ40

周年記念「（案）「21世紀の杜」運動の関連として、

協働した台中エバーグリーンクラブへ「21世紀の杜預

金」の中から２１世紀の語呂合わせで21万円を贈呈」

9） 3月21（祝・土）～22（日）実施のカニかに懇親会に

ついて。（担当清水・畠平）

ちょっと一言

亀井 勝

昨年11月の末、晩秋の東北、南相馬市に行きました。

美しい東北の農村風景とは裏腹に目に映るものは、ただ

何も作られていない田畑と点在する仮設住宅だけであっ

た。

訪問先の人との話では、泥まみれになって田を耕しやっ

と収穫したお米は汚染米として出荷することが出来ずに

はいきしたとのことでした。米の作れない田んぼと作物

の作れない畑が荒れるに任せて放置されていました。

行方不明になってまだ見つからない人たちもいるとの事

です。いつ再開できるかわからない農作業をただひたす

らに待ち望みながら、薄い屋根や壁の仮設住宅で到来す

る 4 年目の厳しい冬を迎えようとしている東北地方の

人々がいる現実があります。

しかしその一方で、あたかも被災地が完全に復興したか

のように、原発による放射能汚染が全く無かったかのよ

うに原発再稼働を進めようとしている人たちがいる。

この人たちに対して、同じ日本で暮らす人間としての良

心を疑いたくなる思いである。

荒れ果てて耕作を放置せざるを得ない田畑と、異様に立

ち並ぶ仮設住宅を目の前にして、利益のみを追求してき

た人間の愚かしさと恐ろしさを感じると共に、原発再稼

働を容認することは絶対にできないと思った。

中西部合同新年会報告

阪神・淡路大震災発生から丁度20週年に当たる1月17

日（土）13時から。小雨降る中、茨木市役所南館で中西部

合同新年会が開催。阪神大震災で亡くなられた方々への慰

霊の黙とうで開会されました。今年は6月に部を上げて主

催する第 18 回西日本区大会に取り組む年。全員登録を目

指そうと意気上がる新年会でした。（参加者：清水・松本・

湯浅・吉村・藤原・藤原メネ・畠平）

  

メネットコーナー

話せば解る         畠平恵子

５・１５事件で「話せば解る」と言って倒れたのは犬養元

首相。でも話しても解らないことはたくさんあるように思

います。私達ももう半世紀近く夫婦しているがじきに些細

な言い方で一気に剣呑な空気が流れる。私は何気なく軽い

気持ちで言った言葉なのに、夫はまともに怒る。大阪弁で

「あほかいなー」と軽く聞き流してよと思う。私の我がま

までしょうか。言い様を言う前に聞き様・取り様できっと

その逆もあるかとも。イスラム過激派によるテロが後を絶

ちません。そして、ヘイトスピーチ（民族差別）や北朝鮮

の自分勝手な言動や行動。どちらも話しても話しても、通

じ合うことが無い様な虚しく絶望的な気分にさせられます。

人間同志、本当に話せば解りあえるように成るのでしょう

か？旧約聖書には”初めに言葉ありき”と言う聖句が有りま

す。日本でも言葉には言霊が有ると言われています。話し

ても解らないのではなく、相手の心に通じる言葉は無いも

のでしょうか。せめて、家族や友人とは素直に話し、聴い

て解りあえる様な、そんな日々を過ごしたいものです。

京都ウエストクラブ３５種年記念例会報告

1月10日（土）18時から京都ウエストクラブ35周年記

念例会がお祝いに駆けつけた約100名のメンバーにより、

京都河原町三条の京都ロイヤル＆スパホテルで開催されま

した。この会には、遠く九州の熊本にしクラブを始め、神

戸西・大阪西とDBCを結ぶ4クラブが集合。華やかで

和やかな中、お互いの絆と友好を深めることが出来ました。

（我がクラブの参加者。松本・畠平・清水・湯浅）

阪和部新年合同例会報告

1月12日（月・祝）12時から和歌山JRビルにて阪和部

新年合同例会をインフルエンザがクラブ登録者9名中5名

まで欠席と言う猛威を振るう中、約 90 名の参加によって

盛会に開催されました。そこで、今年6月に主催する第18

回西日本区大会や 2 月に行うチャリテイコンサートの PR

と大忙し。懐かしい面々との久しぶりの顔合わせにワイズ

の楽しさを満喫。（参加者：畠平・清水）
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メンバー便り

○亀井勝君

年末に胆のうの摘出手術を受け、盲腸の手術の様に数日で

退院。医学の進歩を実感したとか。これに気を良くしてか、

自分の体は自分が知っていると主治医の勧告も聞かず、退

院当日からお酒を飲んで体外からのアルコール消毒。「ええ

加減にしいや」がメンバーからの新年メッセージ。今年も

健康に気を付けてお過ごしください。

○福田貴仁君

相変わらず忙しい。例会当日もPTAの新年会で例会を欠席。

チェコから来日の和服姿が似合うゲストスピーカーと会え

ず仕舞い。２月１日に行われる、第２０回記念のチャリテ

ィランには、クラブを代表して内貴チームの一員として出

場予定。２歳に成った桃子ちゃんも応援に来てくれるか

な？

○成田豊君

事務所を法務局近くに移転。従業員も育って来たと同時に

動線も短く成って時間的にも、ゆとりが持てそうとか。

今年は、資料整理や準備に追われ、連日の午前様に近い帰

宅解の解消と共にワイズの方もよろしく。

○内貴康之君

真紀メネットが快方に向かいつつ有り、家事と子守から解

放まじかでホッとしているとか。真紀さんの大変さが実感

できたとも。メネット達からは育メンパパを身に着ける絶

好のチャンス。もう少し続けて育メンが自然に出来るよう

に成ったらとの影の声。

○藤岡孝輔君

水泳の北島康介氏に似ていて逞しく、男前ぶりが一段と映

えるとメンバー一同再認識。チャリティランでは注目の的

に成るかも？独身生活の謳歌も今年限りか？

中西部評議会報告

1） 次次期中西部部長を高槻クラブから選出する。

2） 次期主査として以下の5主査が決定。⑴Yサ・ユース

「吉田由美（なかのしま）」⑵地域奉仕・環境「畠平雅

生（西）」⑶EMC「掛谷太郎（茨木）」⑷国際・交流「大

村肇（センテニアル）」⑸メネット「入江政江（セント

ラル）」ご協力よろしくお願いします。

3） 阪和部との合同で東北復興応援ツアーを 4 月 25～26

日に行う。詳細は3月に決定。

4） 次期西日本区大会を2016/6/25～26。松下IMPホール

での開催を検討。（ホスト・泉北/サウス）

ブリテン3月号担当  
 巻 頭 言：谷 (本文25字25行以内)
 例会報告：藤原（500字程度）

 私の好きな言葉：吉村

 ちょっと一言 ：成田（25字22行）

 メネットコーナー：湯浅メﾈｯﾄ（25字22行）

 ＹＭＣＡだより ： 桝井智之連絡主事（25字20行）

締切：2月19日 厳守でお願いします！

2月例会チャリティビオラコンサートログラム

日 時  2月 15日（日）  13時～16時

場 所  ホテルクライトン新大阪

会 費  4，000円

                          司会 清水 誠治郎君

1）  開会宣言・点鐘     畠平雅生会長

2）  クラブソング     一   同   

3）  開会挨拶ｺﾝｻｰﾄ趣旨説明 松本武彦西日本区理事

4） 私の好きな言葉    内貴康之君

5）  食前感謝        桝井智之連絡主事

献杯            福田貴仁君

6） 会食と交流           一    同

7）） 大阪西クラブ活動報告：東日本震災 畠平雅生会長

8） ゲスト・ビジタの紹介    司会者

9） ビオラ演奏会  岡本麻起子さん・女川加奈さん

10） 誕生祝・結婚記念日のお祝い・ 畠平雅生会長

11） 募金のおねがい    メネット会

12）  抽選会            一  同

13）募金額の発表と贈呈松本西日本区理事へ 畠平会長          

14）  ＹＭＣＡの歌        一  同

15）  閉会点鐘         内貴康之副会長    

修了後懇親会 ＠800円 例会運営＆クラブ役員

  
ＨＡＰＰＹ ＢＩＲＴＨＤＡＹ

おめでとうございます      誕生花   花言葉

15 日 亀井 秀美さん    ヒナギク  純潔

ＷＥＤＤＩＮＧ ＡＮＮＩＶＥＲＳＡＲＹ

11日 井上公男・佑起子ご夫妻

活動 予 定

2月

1 日(日)チャリティーラン

出場・応援団・ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ        長居陸上競技場

15 日(日)チャリティービオラ演奏会 ﾎﾃﾙクライトン新大阪

   午後1時より    登録費 4,000円

3月

7日－8日次期会長主査研修会 チサンホテル大阪

12日（木）例会:ホテルクライトン新大阪19：00

19日（木）第2例会: ホテルクライトン新大阪18：45

21～22日かにカニツアー 詳細は担当清水副会長

1


